

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 74 (1965)
Heft: 3

Rubrik: Croix-Rouge de la jeunesse active

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Croix-Rouge de la jeunesse active

Un cours de jeunes secouristes donné dans une école d'Yverdon par M. F. Rey, moniteur-samaritain et président de la section locale de la Croix-Rouge suisse.



L'enseignement de l'hygiène et du secourisme à l'école

Pendant la saison automne/hiver 1964/65, 12 « cours élémentaires d'hygiène pratique et de premiers soins » ont été organisés sous l'égide de la Croix-Rouge de la Jeunesse dans des écoles de la ville de Genève et de ses environs. Rappelons que ces cours donnés par une infirmière comportent chacun 12 leçons données à raison d'une par semaine (voir *Revue* n° 4/1^{er} juin 1964).

De son côté, le Bureau vaudois de la Croix-Rouge de la Jeunesse a organisé ces derniers mois 15 « cours de jeunes secouristes » de « 4 fois 2 heures », à l'intention d'élèviers de 13 à 16 ans. Ces cours sont donnés à titre facultatif dans les écoles vaudoises par des moniteurs-samaritains formés tout spécialement à cet effet. Ces derniers mois, 7 ont eu lieu à Yverdon, 2 à Lausanne, 3 à Prilly, 1 à Vallorbe, 1 à Montet-sur-Cudrefin et 1 à Henniez; ils ont groupé au total 317 élèves, filles et garçons; ceux dont le comportement durant le cours a donné satisfaction ont obtenu une « attestation » et l'insigne de Junior de la Croix-Rouge suisse de la Jeunesse.

*

Assistance aux personnes âgées et handicapées



Lausanne: Cours pour assistantes bénévoles de la Croix-Rouge

Quelques 20 assistantes bénévoles Croix-Rouge de la section de Lausanne ont suivi le cycle de trois conférences organisées à leur intention au début de mars et consacrées à des thèmes particulièrement intéressants pour l'activité qu'elles déploient auprès des personnes âgées. Il s'est agi notamment de l'assurance vieillesse et survivants et de l'assurance in-

La part de l'entraide

La Croix-Rouge de la Jeunesse de Suisse romande a lancé un appel à tous ses Juniors les incitant à récolter des livres en bon état dont ils acceptent de se défaire à l'intention de petits camarades moins favorisés. Cette « récolte », en effet, est destinée à la création de bibliothèques scolaires dans des villages qui n'ont pas la possibilité de se procurer des livres.

Le mimosa du bonheur

La dernière vente du mimosa de Cannes, organisée au mois de janvier dernier par les sections romandes de la Croix-Rouge suisse et la Chaîne du Bonheur de Radio-Lausanne, dans la plupart des localités de Suisse française, ainsi qu'à Bâle a rapporté au total Fr. 245 451.67 contre Fr. 244 926.50 en 1964.

Comme de coutume, la majeure partie des fonds ainsi recueillis sera consacrée au financement des échanges « mer-montagne » dont bénéficient chaque année plusieurs centaines d'enfants français et suisses de milieux modestes et dont la santé nécessite un changement d'air. Tandis que les premiers sont placés dans des homes de montagne de notre pays, les seconds vont passer quelques semaines heureuses au bord de la mer.

validité, des possibilités régionales d'assistance pour personnes âgées, malades et invalides, de la psychologie de la vieillesse et du psychisme des malades chroniques, de la manière enfin de rendre visite à des personnes âgées.

Fribourg: Développement du service d'assistance aux personnes âgées

La section de Fribourg qui dispose déjà depuis des années d'un « service bénévole de transports » a décidé de lui donner plus d'ampleur et d'introduire un « service d'assistance aux personnes âgées » comme en connaissent désormais bon nombre de sections de la Croix-Rouge suisse. Un premier cours d'information eut lieu au mois de janvier, à l'intention des collaboratrices bénévoles de la section.

Dermaplast

Pansement d'urgence